

KING CRIMSON THRAK (Label:DGM - CD/DVD-Audio)

1994 war das perfekte Jahr für die Rückkehr King Crimsons. Die Zahl der Bands, die sie als musikalischen Einfluss nannten, wuchs. „Thrak“ wurde in Peter Gabriels RealWorld Studios aufgenommen und 1995 veröffentlicht. Es besitzt alle Merkmale eines Klassikers – ein Album, das seine treue Zuhörerschaft bei der Veröffentlichung herausforderte und auch heute noch aufregend klingt. Unter King Crimson Fans gilt „Thrak“ als eines der besten Studio-Alben. Die neu abgemischte Aufnahme wirkt sehr ‚aktuell‘ und ist auch technisch brillant umgesetzt.

Jürgen Huhn in EXPULS 0405_2016

